

## Duro inicio de año para Ecopetrol: ganancias se desplomaron 22,1% en el primer trimestre

Las ventas en Colombia representaron el 44% del total de los ingresos.



Ricardo Roa, presidente de Ecopetrol, presenta el balance de la empresa en el primer trimestre de este año. FOTO Colprensa



Las **ganancias de Ecopetrol en el primer trimestre de este año se desplomaron 22,1%** y sumaron \$3,12 billones, cifra menor a los \$4,01 billones reportados a marzo de 2024.



Economía

**Ecopetrol responde por millonario cobro de IVA a gasolina importada: "Diferimos de la interpretación de la Dian"**

Sobre los **ingresos se precisó que totalizaron \$31,36 billones**, apenas 0,2% más que los \$31,30 billones de los primeros tres meses del año pasado.

Este desempeño obedeció, en parte, al **menor precio promedio ponderado de venta de la canasta por disminución en el precio de referencia Brent**, compensado parcialmente con el fortalecimiento del diferencial negociado de crudos.

El total de **volumen vendido durante el primer trimestre de 2025 ascendió a 956.000 barriles diarios**, 0,4% menor frente al primer trimestre de 2024, como resultado principalmente de un menor volumen de ventas locales, compensado parcialmente con un incremento en el volumen de exportaciones.

Las **ventas internacionales, que representaron el 56% del total**, evidenciaron un incremento del 2,3% en los primeros meses de 2025 frente al mismo periodo de 2024. Y las ventas en Colombia, que representaron el 44% del total, mostraron una disminución de 3,5%.

Pese a los registros, el **presidente de la petrolera, Ricardo Roa**, sostuvo que los resultados del inicio del año estuvieron soportados en la fortaleza operativa y financiera de la compañía. **"Afrontamos un entorno afectado por variables exógenas**, tensiones geopolíticas y principalmente con un fuerte impacto por la caída en los precios del crudo de referencia Brent".



Empresas

**Ingresos y utilidades de ISA aumentaron en el primer**

 El empleo que buscas está a un clic  
[Ver ofertas](#)

 [Regístrate a nuestro newsletter](#)

 [Siga las noticias de EL COLOMBIANO desde Google News](#)

 [Únete a nuestro canal de Whatsapp](#)

### Nuestros portales

Beneficios suscriptores  


 propiedades  
HOME & LIVING

### Las más leídas

 Empresa israelí pagará millonaria multa por instalar el software espía Pegasus en la mensajería de WhatsApp

hace 43 minutos

 Así fue el violento atraco a un ciclista alemán y tres colombianos cerca a Bogotá; hasta los amenazaron de muerte

hace 1 hora

 Ni el Vaticano se salvó: robaron bolsa con pertenencias de uno de los candidatos a ser papa en la previa del cónclave

hace 2 horas

 ¿Qué es un antipapa y cuántos ha reconocido la Iglesia oficialmente?

hace 2 horas

 El desgarrador relato de la madre de una de las menores víctimas de abuso en hogar infantil en Bogotá

hace 7 horas

### Te recomendamos

 Cinco universidades paisas crearon su propio Ictex: así funcionarán los préstamos para 2.500 estudiantes

hace 8 horas

 "Le tengo miedo a las amigas que invita": Petro se refirió a las fiestas con Benedetti y reveló detalles

hace 8 horas

 ¿Quién suena más en las casas de apuestas para ser el nuevo papa?

hace 9 horas

 Tiroteo a camioneta cerca de la Universidad de Antioquia dejó dos muertos y un herido; entre los fallecidos hay una 'escobita'

hace 10 horas

### Utilidad para la vida



trimestre de 2025

Igualmente, se anotó que el **Grupo Ecopetrol continúa demostrando su resiliencia operativa**, apoyado en su diversificación de mercados y de portafolio, la integración del negocio de hidrocarburos, la maximización de eficiencias, optimización y ahorros en las operaciones, logrando así resultados favorables y generando un nivel de rentabilidad competitivo en la industria.

En la línea de hidrocarburos se destacó la fortaleza del negocio tradicional manteniendo **la producción en 745.000 barriles por día**, dentro de la expectativa definida para el año a pesar de los eventos de entorno local.

De este volumen se mencionó que 521.000 barriles corresponden a crudo nacional, el nivel más alto para un primer trimestre, en cinco años.



Enlaces Promovidos por Taboola



Empresas

**Ingresos y ganancias de EPM cayeron en el primer trimestre de este año**

En la línea de energías para la transición, se resaltó la **firma del contrato de servicios logísticos integrales para la Regasificadora del Pacífico** que contará con una capacidad de regasificación de hasta 60 millones de pies cúbicos por día, con entrada en operación estimada en el segundo semestre de 2026.

En los negocios de transmisión y vías, se dio preponderancia al **lanzamiento de la estrategia 2040 de ISA "Energía que da vida a la transición"**, que se enfoca en consolidar la transmisión de energía eléctrica en América Latina, acelerar nuevos negocios, duplicar el Ebitda de 2024, incursionar en nuevas geografías y una gestión activa del portafolio.

### Para seguir leyendo

< Anterior



**No se enrede sin necesidad: revise el pico y placa para este miércoles 7 de mayo en Medellín**

Atento a los cierres y restricciones viales por emergencias por lluvias.

hace 6 minutos

Siguiente >

**¿Busca empleo en Medellín o Bogotá? Estas son las ofertas con salarios de hasta \$ 4.000.000**

Estas dos ciudades ofrecen cientos de oportunidades en el portal de Magneto, con sueldos competitivos y en diversos roles.



El atún no es la mejor opción para tu gato: ¡Cuidado con este alimento!

hace 7 horas



¡No le des aguacate a tu gato!

hace 13 horas



¡No más collares para perros! Te presentamos una alternativa más cómoda para tu mejor amigo

hace 13 horas



¿De dónde vienen los gatos modernos? ¡Parece que son resultado de un sacrificio egipcio!

>



El empleo que busca está a un clic

Ver ofertas



Regístrate a nuestro newsletter



Únete a nuestro canal de Whatsapp



Magneto publica a diario vacantes en Medellín y Bogotá con sueldos competitivos para perfiles técnicos, profesionales y administrativos. FOTO: SHUTTERSTOCK



Johan García Blandón

hace 7 horas     

El panorama del [mercado laboral en Colombia](#) comenzó a mostrar signos de recuperación. Según el Departamento Administrativo Nacional de Estadística (Dane), la tasa de [desempleo](#) en marzo de 2025 se ubicó en un **9,6 %**, lo que representa una reducción de 1,7 puntos porcentuales frente al mismo mes del año anterior. Sin embargo, más de dos millones de colombianos continúan sin empleo, lo que evidencia que **aún existen desafíos estructurales en materia de empleabilidad**.

Entre las ciudades que presentan un mejor desempeño se destaca Medellín, donde el desempleo bajó al 7,6 %, **una de las cifras más bajas del país**. Este comportamiento positivo se refleja diariamente en el **portal de empleo Magneto**, donde se evidencia el **dinamismo del mercado laboral en la capital antioqueña**.

**Le puede interesar: [Desempleo en Colombia bajó por séptimo mes consecutivo: en marzo fue de 9,6%](#)**

Por su parte, Bogotá también muestra avances, aunque con una tasa de desempleo más alta, del 10,1 %. No obstante, se están generando estrategias para mejorar la empleabilidad en la capital colombiana, y **precisamente Magneto cumple ese rol** para conectar a los buscadores de empleo con nuevas oportunidades.

Tanto en Medellín como en Bogotá, **actualmente hay miles de ofertas laborales activas, muchas de ellas con salarios que oscilan entre los \$3.000.000 y \$4.000.000 mensuales**, lo que representa una opción atractiva para quienes buscan mejorar su calidad de vida a través de un empleo formal.